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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２９年７月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２９年７月１０日（月）午前９時～午前１０時 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長（総務課長事務取扱）、市民部

長、健康福祉部長、建設経済部長、上下水道部長、市民病院経営

管理局長、教育部長、政策課長 

（計１１人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 平成２９年さぬき市議会第３回定例会議案の収集等について（総務

課） 

内容等 ・総務課への提出期限等について、案件の報告は平成２９年８月１日

（火）まで、議案の提出は８月１５日（火）まで、提案理由の提出は

８月１７日（木）まで、議案資料の提出は８月２３日（水）までと

なっており、期限厳守の提出を依頼した。また、ペーパーレスシステ

ムに係るデータ収集に関しては、８月に議会事務局から説明があるこ

とを周知した。（総務部長） 

協議題 (2）さぬき市情報システム最適化計画等策定に伴う取組について（総務

課） 

内容等 ・競争性の導入によるコスト削減やノンカスタマイズ運用など、全体最

適を見据えたシステム調達を行う予定であり、本年度・次年度調達予

定のシステムに関する協議を行いたいことから、平成２９年７月３１

日（月）会議への、関係所属課の出席を依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) 時間外勤務の縮減等について（秘書広報課） 

内容等 ・ノー残業デイの意義を再確認し、時間外勤務の縮減、年次休暇取得の

促進を徹底するよう周知した。また、緊急不可避な用務で勤務を命じ

られた者以外は、午後５時３０分までにパソコンの電源を落とすよう
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依頼した。（総務部長） 

協議題 (4) さぬき市の未来につなげるアイデア募集について（政策課） 

内容等 ・「さぬき市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の見直しに向けて、人

口動態の４要素（出生・死亡・転出・転出）に視点を絞った施策のア

イデアの募集を行うことから、職員の積極的な応募を依頼した。（総

務部長） 

協議題 (5) さぬき市元気づくり懇談会について（政策課） 

内容等 ・市民憲章を生かした地方創生に取り組むためのシンポジウムであり、

職員の積極的な参加を依頼した。（総務部長） 

協議題 (6) 交通マナーアップコンテスト２０１７について（生活環境課） 

内容等 ・無事故無違反の達成により、抽選で賞品がもらえる当コンテストの内

容を周知した。（市民部長） 

→市長から、職員の事故報告が多いため、今後は事故０を目指して交通

安全の徹底を呼びかけるよう指示があった。 

協議題 (7) ２０１７年度県内「網の目」行動等への出席について（人権推進

課） 

内容等 ・平成２９年８月２１日（月）午前１０時より３０１・３０２会議室で

開催されることから、部局長、課長等の出席を依頼した。また、要求

書の提出は７月中旬を予定しており、回答策定委員会は７月２７日

（木）午前１０時より実施されることを周知した。（市民部長） 

→市長から、資料の新しい項目には下線を引き、協議に参加する者は資

料の事前確認をするよう指示があった。 

協議題 (8) 「辛立文化センター夏のつどい」の開催について（人権推進課） 

内容等 ・平成２９年８月２６日（土）午後５時より辛立文化センターで開催さ

れることから、当日の運営協力について各部署の協力を依頼した。

（市民部長） 

→市長から、協力する職員が昨年と固定しないよう配慮し、できるだけ

多くの職員が参加できるよう指示があった。 

協議題 (9) さぬき市人権・同和教育研究大会について（人権推進課） 

内容等 ・平成２９年８月２２日（火）午後１時よりさぬき市志度音楽ホールで

講演会、分科会が開催されることから、各課の出席を依頼した。（市

民部長） 

協議題 (10) 「さぬき市住民票の写し等の第三者交付に係る本人通知制度に関す

る要綱」に基づく職員等の登録状況調査について（人権推進課） 
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内容等 ・本人通知制度は、個人情報の不正な取得行為等の抑止面においても、

推進を全庁的に取り組む必要があり、職員とその家族の登録状況を把

握し、取組の強化を図るために、登録状況調査を平成２９年７月１０

日（月）から実施することを周知した。（市民部長） 

→市長から、６割の職員しか登録していない理由を考え、対策するよう

指示があった。 

協議題 (11) さぬき市温泉施設検討に向けたアンケート調査の実施について（商

工観光課） 

内容等 ・温泉施設の今後の在り方を検討することから、アンケート調査を、平

成２９年７月２０日（木）から９月３０日（土）まで、広報８月号の

折込み、各支所へアンケート用紙の設置、市のホームページで実施す

ることを周知した。（建設経済部長） 

→市長から、平成３０年度の秋までに方向性を決め、平成３１年度当初

予算では廃止するための予算を計上するよう指示があった。 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

・平成２８年度決算書について、一般会計及び残土処分事業特別会計決

算について報告した。 

・補助金等の交付に係る支出負担行為の適正化に向けた対策について、

補助金等交付事務において、適正な交付決定がなされているかの観点

からの審査のため、添付書類の収支予算書に、より具体的な記載を追

加するよう依頼した。 

・平成２８年度移住者数等の実績について、移住者が１２４人と、県内

上位４番目になったことを報告した。 

・４半期分の電気使用量について、全体で６．６９％増となっており、

夜間プリンターの電源が入ったままの事例もあることから、その点も

含め節電を依頼した。 

・平成２９年７月２４日（月）から始まるサマーレビューについて、提

出した事業についてはすべての説明を依頼した。 

・職員からのメンタルヘルスによる不調等の相談について、相談の中に

はセクシュアルハラスメント、パワーハラスメントになりかねない事

案があることから、指示・注意を行う場合の言葉づかい等に注意する

よう依頼した。 

市民部長 
・更生保護活動について、７月は社会を明るくする運動の強調月間及び

再犯防止啓発月間であることを周知した。 

上下水道 ・渇水の状況について、平成２９年７月１０日（月）現在の早明浦ダム
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部長 の貯水率は７６．３％となっており、今後の降雨の状況次第で再度の

取水制限の実施や渇水対策本部の設置があることを周知した。 

議会事務

局長 

・第２回臨時会について、平成２９年８月２４日（木）に開催すること

を周知した。 

・第３回定例会について、平成２９年９月７日（木）から９月２９日

（金）まで開催することを周知した。 

教育委員

会 

・小中学校の夏休みについて、平成２９年７月２１日（金）から８月２

４日（木）までとなっており、問題行動等のある児童・生徒を見かけ

た場合の連絡を依頼した。 

・平成２９年７月２７日（木）から７月３１日（月）までの北海道剣淵

町との相互交流について周知した。 

【その他】 

→市長から、ため池への転落防止等の対策について、市民部と建設経済部で検討・

協議をするよう指示があった。 

 


